

VANGUARDIA

Suben calificación de Coahuila de ‘mxBBB-’ a ‘mxBBB’

Eleva Standard & Poor’s calificación de Coahuila

Saltillo, Coahuila.- Standard & Poor’s subió la calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional a Coahuila de “mxBBB-” a “mxBBB”, en perspectiva estable, aunque señala que su elevado nivel de endeudamiento sigue siendo una limitante estructural de su calificación.

Un comunicado de la calificadora manifiesta que “Coahuila continúa fortaleciendo su desempeño presupuestal, lo que se tradujo en el incremento de sus superávits, después de gasto de inversión y pago de deuda en 2013, mismos que esperamos se mantengan en 2014 y 2015”.

Señalan que el cierre fiscal 2013, el desempeño presupuestal del Estado continuó fuerte, con superávits operativos promedio de 9 por ciento de sus ingresos operativos y crecientes superávits después de gasto de inversión y pago de deuda que ascendieron a 4.9 por ciento y 4.2 por ciento de sus ingresos totales, respectivamente, por arriba de los superávits menores al 3 por ciento en 2012.

Además se considera una economía que ha crecido por arriba del promedio nacional en los últimos 3 años y en 2013 concentró el 9 por ciento de la Inversión Extranjera Directa que recibieron todos los estados del país.

“Por otro lado, la calificación continúa restringida por su alto nivel de endeudamiento que, aunque esperamos que continúe disminuyendo paulatinamente en los próximos años, representaría aproximadamente 230 por ciento de sus ingresos discrecionales que estimamos para 2014”, se exponen.

Otros factores que aún limitan su calificación es una posición de liquidez que, aunque se fortaleció en el 2013, opinan que continúa siendo débil en relación con sus obligaciones financieras y por una débil flexibilidad financiera.

Pero aún así, pronostican que “para el 2014 y 2015, proyectamos en nuestro escenario base resultados fiscales similares a los observados en 2013 que, sin embargo, podrían beneficiarse en caso de que el Estado logre refinanciar una parte de su deuda a largo plazo”.

Además, consideran un acierto que durante el 2013 hubo un adecuado control del gasto operativo.